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強陣出擊2015侯斯敦世界舉重錦標賽
的中國隊在首個金牌日表現不俗，第一
次出征世錦賽的17歲小將蔣惠花不負眾
望摘得女子48公斤級抓舉和總成績金
牌；奧運亞軍吳景彪打破男子56公斤級
抓舉世界紀錄，但在總成績上不敵刷新
挺舉世界紀錄的朝鮮選手嚴潤哲，位居
次席。
男子56公斤級率先開鑼，中國隊派出
倫敦奧運會亞軍吳景彪和北京奧運會冠
軍龍清泉的「雙保險」，挑戰倫敦奧運
金牌得主、挺舉世界紀錄保持者朝鮮選
手嚴潤哲。
遺憾的是，狀態不佳的龍清泉抓舉131
公斤三次失利，最終退出比賽。孤軍奮
戰的吳景彪抓舉開把就叫出了135公斤，
此前其他選手已經完賽，最好成績是132
公斤。第一次沒有成功，兩分鐘後吳景
彪馬上調整好狀態一舉過關，第三次他
舉起139公斤，超土耳其選手穆特魯保持
的世界紀錄1公斤。

吳景彪破紀錄不敵勁敵
接下來的挺舉再掀高潮，吳景彪第二把
成功舉起163公斤，但挑戰166公斤失
敗。抓舉列第三的嚴潤哲開把便以165公

斤壓制所有對手，第二次，他一舉將自己
保持的世界紀錄刷新到171公斤，在第三
次挑戰175公斤時失利，無緣打破總成績
世界紀錄。至此，嚴潤哲和吳景彪總成績
均為302公斤，朝鮮選手憑藉0.15公斤的
體重差奪冠，第三次稱霸世錦賽。
隨後進行的中國隊優勢項目女子48公
斤級比賽中，17歲的蔣惠花第一次登上
世錦賽舉重台，或許是緊張作怪，小姑
娘抓舉三把僅成功一次88公斤，雖然足
以摘金，但距離自己全國錦標賽奪冠的
95公斤有不小差距。好在小姑娘很快調
整狀態，三把挺舉穩健發揮，因體重吃
虧摘得銀牌，兩項之和198公斤輕鬆奪取
總成績冠軍，為中國女隊延續了小級別
的領先地位。 ■中新社

舉重世錦賽 蔣惠花首秀摘金

前晚，恒大再一次站
上亞洲之巔，自2010
年衝超成功後，五年內
豪取10個冠軍頭銜。橫
向相比，恒大無疑是十
年來亞洲最成功的足球
會，恒大能夠雄霸亞
洲，職業化管理、高投
入，無疑是最大的推動
力。
恒大成功，離不開對

於一個足球會來說一系
列專業化的運作，球隊
五年前剛組建完畢，許家印便明確了球隊
五年計劃，制定明確的任務年表。有了方
向，恒大在組建團隊方面更不遺餘力，在
球會專職負責人劉永灼的操作下，先後引
進了一眾名帥，都在技戰術方面，給球隊
注入了新鮮血液，同時增添了建隊經驗和
球隊管理理念，更讓球隊上升不止一個層
次。
有業內人士表示，中國足球為什麼不

行？根源在於不職業。恒大的成功正是因
為從一開始就奔着世界頂級的職業足球會
的目標而去，從而在足球會管理、球隊管

理、球隊建設和球員管理等方面都向職業性看齊，這
才有了恒大最初成功的絕對保障。恒大足球的管理理
念及模式優勢、隊伍建設的優勢、從嚴管理的優勢、
獎懲分明的優勢和文化建設的優勢，是其推動中國足
球崛起的關鍵。
高投入也是恒大成功的法寶之一。建隊之初連續引

進實力型國腳自不用說，只要有本事，恒大不惜重金
引入。從某種意義上說，除去專業化的管理等因素以
外，錢也是恒大構築起自己王朝的必要條件。
事實上，恒大營運足球會的一系列做法，也早就得

到不少業界人士的討論和認可，更應該引起整個中國
足球的思考，繼而作出大的改變。

■香港文匯報記者敖敏輝

德國男乒主帥預測馬龍里約奪冠

花滑季軍
昨日，在2015花樣滑冰大獎賽俄羅

斯站雙人滑比賽中，中國選手彭程(上)/
張昊以193.04分的總成績獲得季軍。

法新社

德國男乒主帥羅斯科夫日前在濮陽預測
國乒好手馬龍將奪得2016年奧運會男單冠
軍。他說：「馬龍是世界男單冠軍，技術
全面，心理過硬。如果不算上德國選手，
馬龍的機會最大。」
談到德國隊，羅斯科夫說：「我希望德
國隊拿（男團）冠軍，但我怕給他們太大
壓力，所以一般會說：好好打，拿獎牌就
行。」

波爾長期腰傷令人擔憂
羅斯科夫曾獲世乒賽男雙冠軍、世界盃

男單冠軍，2010年退役後當教練，他的愛
將波爾和奧恰洛夫是世界一流高手。羅斯科夫透露，波爾剛接受膝傷
手術，正處恢復期，但長期的腰傷更令人擔憂。他無奈地說，不知道

什麼原因，波爾總是打不好奧運會。
世界冠軍濮陽大聚會邀請了30多位前世界

冠軍，其中外國世界冠軍四人：羅斯科夫、
佩爾森、卡爾松、施拉格。韓國隊主教練安
宰亨以中國冠軍焦志敏的家屬身份出席。

■新華社
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明 恒大三年兩次登上亞洲之巔，隊長鄭

智居功至偉。而這個冠軍，也讓鄭智再
次競逐亞洲足球先生增添了重要的砝
碼。前晚賽後，這位國足和恒大雙料中
場核心在接受採訪時表示，相比球會，
其實國家隊比賽更加重要。
恒大奪冠前幾天，國足在世外賽中被

港足逼和，出線希望渺茫。談及國家隊
和球會比賽的關係和不同，鄭智說：
「作為職業球員，面對每一場比賽都是
全力以赴，對於我來說國家隊比賽更重
要，對所有人都一樣，國家隊肩負中國
人民的希望，在國家隊的比賽要拚

盡全力，足球比賽有勝平負，
職業球員接受任何

結果，但要全力以赴。隊員不管在哪裡
都希望取勝，恒大成績非常好，國家隊
不理想，我覺得中國足球在朝着好的方
向發展，大家都在努力。恒大也有沒有
冠軍的時候，所以說所有人都不應該放
棄任何一場比賽。」

史高拉利：恒大可夢想世冠盃
恒大主帥史高拉利賽後表示，勝利者

永遠不會放棄，恒大可以夢想世界冠軍
球會盃(世冠盃)。「下一個目標就是世
冠盃，為什麼不呢？我有這麼好的球隊
和球員，他們需要跟我一樣，去夢想世
冠盃，在此我可以引用一句名言：WE
CAN！(我們能！)」史高拉利說。

■新華社

三年第二次站在亞洲之巔的恒大惹來
了麻煩——前晚，在他們在天河捧起亞
冠獎盃的同時，東風日產公司一則官方
微博在網上被瘋狂轉發，直指恒大單方
面用「恒大人壽」替換「東風日產」的
胸前球衣廣告，涉嫌違約。
截至目前，恒大俱樂部和恒大集團未

對此事回應，但表示接下來會有官方的
聲明。一位不願透露姓名的知情人士對
記者說，恒大在一個月前曾經就更換廣
告事宜與東風日產公司聯繫，並發去函
件，但對方沒有回應，在無法溝通和推
進的情況下，恒大也只能自行更換廣
告。
「合同中有關於違約的規定，雙方也將
就此協調，會有一個解決方案出來。」他
說。但對於合同中是否有恒大優先回購的
條款、是否有對比賽場次的界定等問題，
這位人士稱涉及合同細節和商業機密，對
此並不清楚。但這位人士排除了恒大參與
炒作的可能，稱：「恒大不會參與這樣的
炒作。」 ■新華社

17日，國足以0:0客場被港足逼和，此役過後，國足征戰2018年世界盃外圍賽第二
輪比賽的出線機會渺茫。對於這個結果，這份
聲明表達了中國足協對球迷的深深歉意，「面
對這樣的結果，每一位行業管理者、足球從業
者也承受着同樣的失望和傷痛，此外更多的則
是深深歉疚與巨大壓力。」
針對外界對在選帥、教練員監督評估、隊

伍管理、用人、團隊建設等方面的質疑，聲
明指出，中國足協將認真反思，系統總結失
利的經驗教訓，近期將組織技術委員會、教
練委員會在嚴格程序下對主教練佩蘭執教進
行綜合評估。
「對於媒體提出協會工作程序不透明，我

們將努力構建溝通渠道、消除誤解。」對外
界熱議的主教練佩蘭人選問題，中國足協強
調，選帥本是在公開嚴格程序下進行，整個
過程包括了統一對外公告、報名、初步遴
選、面談、對認可度高的候選人反覆比較、
綜合權衡產生的，工作人員包括了技術委員
會成員、協會相關部門人員，期間也向一些

老教練、老專家、媒體人士徵詢意見，並不
存在個別領導內定，佩蘭也沒有經紀人。

否認主帥「領導內定說」
針對外界主帥「領導內定說」，中國足協

回應稱，這可能因公眾對其執教成績不理想
感到不滿，但「內定說」並非事實。聲明指
出：「本次選帥正是協會接受以往教訓，進
行全球範圍公開招聘的嘗試，協會將繼續總
結經驗和不足，力爭今後工作得以進一步改
進和完善。」
中國足協表示，12月即將召開的第十屆中
國足協第二次會員大會，是協會繼《中國足
球改革發展總體方案》出爐後第一次全國性
的會員大會。也是協會在質疑聲中重新面對
公眾的良好契機。屆時，在會員大會召開之
前，針對各級國家隊建設、青訓、教練員裁
判員隊伍管理、聯賽發展等熱點話題，中國
足協將廣開言路，面向全足球行業乃至社會
各界關注足球的專業人士，並在會員大會上
予以討論。 ■中新社

幾乎在廣州恒大二度奪得亞冠冠軍的同時，近期

處於輿論風口浪尖的中國足協前晚在其官網發表聲

明，對國足在世界盃外圍賽(世外賽)上的表現向球迷

道歉，並稱近期將嚴格評估國足主帥佩蘭。

恒大換球衣廣告被指違約

鄭智：國家隊比賽更重要
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■吳景彪在比賽中。 新華社

■恒大再登亞洲之巔。 新華社

■恒大胸前球衣廣告涉嫌違約。新華社

■17歲小將蔣惠花不負眾望。 路透社

■■恒大隊長鄭智恒大隊長鄭智
((右右))。。 新華社新華社

■國乒好手馬龍。
新華社

■■國足早前國足早前00::00客場被客場被
港足逼和港足逼和。。 美聯社美聯社

■■國足主帥佩蘭國足主帥佩蘭。。 路透社路透社

■■中國足協發文向球迷道歉中國足協發文向球迷道歉。。 法新社法新社


